

Ski- und Schneeschuh- Touren (bzw. Wanderungen)

Peter Ochsner, April 2023

«Huärä Geil»

(sorry Marco, dass ich deiny Wort nimmä)

Huärä geil, aber genauso durften wir unsere Tourensaison verbringen; und das trotz dem schneearmen Winter.

Ich hoffe, noch nicht beenden, gerade jetzt gibt's ja oben wieder Neuschnee.

Gut für unsere Frühlingstouren, die meisten Bahnen sind in Revision, aber die Pässe gehen bald auf.

Ein Beispiel: Gotthard - Lucendro; die Gnagi-Tour.



Wie ich aus unseren Fotos sehe, durften wir mit vielen gut gelaunten BergkameradInnen schöne Touren erleben.

Wir Skitourer, Schneeschüäler und Wanderer (auch eine spassige Möglichkeit bei ungenügend Schnee) sind die Meisten in der komfortablen Situation des Pensionsalters - wir dürfen das Wetter aussuchen. Rückblickend einige herrliche Touren, sicher weniger - aber viele lachende Gesichter. Einzig, am Hergiswilerberg hat's für mich nur einmal gereicht vom Schwandigadä zum Fräki (mit alten Skiern).

Wie für mich (und alle im Club verantwortliche Leiter) immer das Wichtigste: Wir durften immer gesund nach Hause zurückkommen.

Da gehört auch ein grosses DANKE an alle Teilnehmer.

- **Schneeschuh-Touren, bzw. Wanderungen**

Die nachfolgenden Bilder zeigen auch, dass wir wiederum auch die Gemütlichkeit bei Tisch pflegen: Zum Saisonstart am **16. Dez.** die nun schon **37. Einlauf-tour** zu den legendären Chässchnittä von Hansruedi u. seinem Team in der **Boneren-Alp..** →siehe auch Bericht von Edith



7. Jan. Eigenthal: Vollmond-Wanderung - zum Hammer, s'isch dä Hammer gsii...



21. Jan., gemeinsam mit den Alpenfreunden auf Umwegen zum **Fondue im Schönenboden:**
Immer wieder schön - immer wieder gut.



7. März, Vollmond-Tour auf **Führenalp**, Engelberg; Schneeketteli statt Schneeschuhe.
Mit was? mit einem Fondue natürlich, auch das wieder gut. Der Vollmond zeigt sich aber erst nachher.



- **Skitouren**

Einsteiger-, Schnuppertour, 22. Jan.

Leider mangels Schnees abgesagt; wäre auch zu gefährlich für Mensch und Ski gewesen - dann 2024.

Tourenwoche, DI 14. - SO 19.3., im Montafon u. Silvretta

10 Teiln. + Bergführer Wisi; (2 leider wegen krank u. Unfall abgemeldet)

Ursprünglich ab Sonntag 12.3., habe ich um 2 Tage auf Dienstag verkürzt. Am Samstagmorgen hörte ich in einer deutschen Radiosendung, dass genau in dem Gebiet im Montafon eine grosse Lawine 14 Skitourengehänger verschüttet hat (alle gerettet, «nur» 3 Verletzte).

Das war für mich dann sehr mulmig!

Sofort Telefon mit Bergführer und Hotel, dann Info an die Gruppe - 2 Tage später: → richtiger Entscheid - ab Mittwoch dann gutes Wetter und Dank dem Neuschnee viele Pulverfabfahrten: **Unser Highlight!**



eine spontane Lawine 🤪

Zuerst für 2 Tage zuhinterst im Montafon, im **Hotel Zerres in Partenen** - da mit einer Skitour ab Gargellen Richtung Schweizergrenze (mit Blick nach den Klosterser- u. Davoser-Berge. (Übrigens das Montafon ein Super Ski (alpin)-Arena)

Dann mit Luftseilbahn und Tunnelbus (alles Dank Kraftwerk) hinauf zum Silvrettasee auf der **Bielerhöhe (2000 m) direkt zum Berghotel Piz Buin.**

(Übrigens: Auch im Sommer eine sehr schöne Passfahrt rüber ins Tirol)



Das Berghotel Piz Buin auf der Bielerhöhe, eine super Touren-Basis



Rauf, mal so...



mal so...



... dann Powdern, mit allen Konsequenzen...



Das war wieder eine super (Hammer-) Tourenwoche.

Und es darf auch gefeiert werden: Gesund zurück u. Andorra WC-Finale Marco: am 18.3. hat Sämi einen eigenen Odi-Song kreiert - auch die Ösis hier hatten Freude...

Vielen Dank auch an Wisi für die wiederum ausgezeichnete Führung.



5.4., Pazzola- Rossbodenstock (Oberalp)

Vom Oberalppass (m. Bahn) eine sehr abwechslungsreiche Tour, runter zum Nätschen (Alphüttä).
Immer noch (oder wieder) Powder.

